

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1866-le-racing-peut-continuer-longtemps>

"Le Racing peut continuer longtemps"

☆☆☆☆ (0 note) 📅 27/08/2007 22:45 📍 Avant-match 🌐 Lu 1.856 fois 👤 Par allez-racing 🗨️ 0 comm.

Le Racing, fort de son début de saison tonitruant s'en va défier Saint-Etienne dans son Chaudron. Avant cette rencontre, nous sommes allés poser quelques questions à jak, supporter des Verts.

{racingstub.com} Saint-Etienne a longtemps flirté avec les places européennes la saison dernière avant de finir à une assez triste 11ème place. Comment expliquer cette descente dans le ventre mou ?

{jak} Comme plusieurs équipes "moyennes", certains joueurs ont dû avoir des contacts déstabilisants de la part soit d'agents de joueurs autres, ou commandités par des clubs plus riches ? En tout cas, le départ de Piquionne a causé psychologiquement plus de mal que prévu. Son association avec Ilan s'en est également trouvé perturbée. Son départ pour Monaco n'a non seulement pas été remplacé en pure efficacité en attaque, mais les résultats qui en découlèrent, à la baisse (cumul de défaites à domicile - nombre record pour une saison en D1 et L1, historique ! -) discréditèrent Hasek, qui avait néanmoins ses proches parmi les joueurs : Sablé, Camara, Hognon - la défense en fait. Les autres, qui travaillaient l'attaque de façon intéressante avec Roussey, sont d'ailleurs davantage restés lors du mercato. Mais depuis, Roussey n'a pas commis la même erreur, en s'entourant de David Guion pour entraîner la nouvelle défense, chaque ligne ayant ses entraînements spécifiques, tendance des clubs européens actuelle ! Et puis il y avait trop de disparité dans le recrutement. La cellule sud-américaine, par Piazza - Da Fonseca ayant recruté Bilos et un autre Argentin ainsi que Guarin (Colombien) ne s'est, à mon avis, pas trop concertée avec Hasek et était peu en adéquation avec le jeu "continentalo-tchèque" du coach tchèque (qui s'est adjugé Marek Heinz son compatriote... parti logiquement à Nantes dernièrement) ; sans oublier la filière lilloise (Landrin ex-PSG mais ancien Lillois, Dernis, puis Moussilou, parti à l'OM) avec en 4ème, le reste de l'équipe... Les africains ayant comme formé un 5ème "clan". Finalement, plus personne ne tira dans le même sens, d'où un club qui "part en quenouille".

Ivan Hasek, ancien joueur et entraîneur du Racing, a été limogé en fin de saison ? Quel serait votre bilan personnel sur le technicien tchèque ?

Hasek a logiquement été limogé car il avait trop d'opposition avec Roussey, avec lequel il avait fait un duo de cohabitation, plutôt qu'un choix personnel ; Roussey étant au départ qu'un entraîneur d'attaquants.

Hasek avait un bon schéma tactique, un bon coaching (notamment l'élimination de l'OM (4-1 en Coupe de la Ligue) des remplacements, mais une faiblesse dans la fermeté vis-à-vis de son effectif et un manque de communication avec les dirigeants. Bref, il fut pris dans un système qu'il ne méritait pas, dans ce club très (trop ?) médiatisé. A coup sûr, il serait plus à l'aise dans un club plus tranquille (Metz, Caen, Auxerre,...). Ou alors en Ligue 2.

De quel oeil voyez-vous le nouveau coach, Laurent Roussey ?

J'ai déjà parlé de la qualité des entraînements technico-tactiques de Roussey pour l'attaque, la défense par Guion, les gardiens par Jeannot Déès... Il fait beaucoup de changements (toujours trois) en match, parfois (trop ?) tôt, mais c'est finalement pas si mal avec l'enchaînement des matches tous les trois jours. Il a été formé à l'excellente école par [Claude Puel](#), le meilleur entraîneur français actuel, tactiquement parlant.

Enfin, il connaît bien la Maison Verte, ayant été formé par Herbin.

Saint-Etienne semble, cette saison, s'être donné les moyens de rivaliser avec le haut du classement en recrutant beaucoup et bien. Pouvez-vous nous présenter l'équipe, ses qualités et ses défauts ?

Oui, très bon recrutement quantitatif, même si on a peu vu les attaquants pour le moment. Gigliotti et le grand par la taille Nilsson n'ont pas encore eu l'occasion de s'exprimer. On a également un bon duo central défensif Tavlaridis Nivaldo. Il faut simplement que Janot s'entende question langue, mais Tavla parle français. Varrault à gauche s'adapte de mieux en mieux. Au milieu, trois changements aussi : homogénéité avec les trois internationaux espoirs Perrin, Matuidi et Poyet qui servent de mieux en mieux Feindouno, encore meilleur malgré son coup de grogne avec Gomis, ayant manqué les matchs amicaux de début de saison. En attaque, Ilan et Gomis demeurent favoris. L'équipe présente l'intérêt pour le public de prendre le jeu à son compte à domicile, ce n'était plus le cas avec Baup qui ne jouait que le contre. Là le fond de jeu est bien, l'efficacité moins bien. Exemple à Rennes où on garde le ballon 59 % du temps... pour subir un hold-up des Rennais chez eux. Les Bretons se sont créés qu'une occasion à domicile, qu'ils mettent au fond à la 3ème minute.

Un des problèmes de ce début de saison est le fait qu'on ne tire pas assez cadré. Il y a le une-deux-trois, même 4-5-6 en passes, sauf que la décisive ou le tir final est manqué ! Mais on domine enfin à domicile, hélas comme les "nouveaux" Valenciennes, Le Mans, Nancy, Lorient... ou Strasbourg (!). Belle nouvelle tendance dans le foot français !

Quels sont les objectifs qui ont été fixés par les dirigeants stéphanois ?

Un objectif ? Je pense que pour la première saison avec Roussey seul, l'objectif est de terminer à une meilleure place que l'an dernier ainsi qu'un meilleur parcours en coupes... Plus précisément, l'Europe dans 2-3 ans maximum !

La perte d'un joueur comme Julien Sablé ne va-t-elle pas être préjudiciable ? Comment le départ d'un tel cadre a-t-il été vécu par les habitués du Chaudron ?

Non, le départ de Sablé ne sera que peu préjudiciable, surtout vu sa perte de motivation depuis 1-2 ans. Il nous manquera au niveau de la gueule pour remotiver ses troupes, Perrin étant peut-être un peu léger. Merci à Sablé pour tout ... jusqu'en 2005-06. C'était un joueur emblématique. Mais Perrin a été choisi pour relever le défi devenir le "Raul" des Verts (le joueur fidèle au club qu'on flogue sur son

embryonnaire. mais l'enfant a été choisi pour relever le drapeau, devenir le gardien des vertus (le joueur maigre du club, qui enroule sur son maillot), avec le n° 24...

Le défenseur central brésilien, Nivaldo semble avoir un gros potentiel en étant à la fois solide et bon de la tête (six buts de la tête avec Belenenses l'an dernier). Alors, le nouveau roc de Saint-Etienne ?

Comme évoqué, la charnière Tavlaridis - Nivaldo, ça change (en taille déjà !)... Mais ils doivent davantage se coordonner, malgré des progrès dimanche face à l'OL. Ils ont même joué le hors-jeu avec succès ! Attention aux fautes toutefois : ils vont déjà être suspendus ensemble sans doute contre Nancy après trois cartons chacun, hélas !

Quel est votre avis sur le début de saison de Strasbourg ? Pensez-vous que le Racing puisse continuer sur sa lancée ?

Je trouve le début de saison du RCS excellent. Renteria est très bon ! Mouloungui aussi. Oui, le Racing peut continuer longtemps, mais il connaîtra aussi quelques os, comme chaque club, de façon inattendue, pas forcément contre des plus forts sur le papier, mais aux tactiques les contrant.

Le fait de jouer à Saint-Etienne trois jours après le derby entre l'ASSE et Lyon, peut-il être bénéfique pour le Racing ?

Certes 24h de moins de récupération sera préjudiciable avant ASSE - RCS. Faudra faire tourner l'effectif : je fais confiance au staff ! Pas de gros blessé, on touche du bois.

Finalement, comment voyez-vous la rencontre ? Un pronostic ?

La rencontre : le début risque d'être difficile. Peut-être Roussey va-t-il aligner d'entrée quelques "remplaçants" puis réinjecter des titulaires de Lyon. On verra. Pas de pronostic, je redoute un nul. Je n'ose pas penser à une défaite, mais c'est possible, faisons très attention car le Racing a les dents longues...

Un immense merci au toujours très sympathique jak.

allez-racing